



WEIHNACHTEN IM SCHUHKARTON® JETZT SCHON AN WEIHNACHTEN DENKEN!

Auch wenn vieles in diesem Jahr unsicher erscheint und verschoben wird –
Weihnachten fällt nicht aus.

Am 1. Oktober starten wir in die 25. Jubiläumssaison! Gerade in diesen unsicheren Zeiten möchten wir gemeinsam mitpacken, um im Leben von bedürftigen Kindern weltweit einen Unterschied zu machen. Mit jedem unserer Päckchen können wir Kindern und ihren Familien neue Hoffnung schenken und die Arbeit von Kirchengemeinden in den Empfängerländern unterstützen. Immer mehr Mädchen und Jungen nehmen die Einladung zum Nachfolgeprogramm „Die größte Reise“ an, in dem sie wertvolle biblische Inhalte auf kindgerechte Weise kennenlernen.

Jetzt Mitpacken und eure Schuhkartons in unserer Abgabewoche (9.-16. November 2020) hier abgeben:

(trage hier bitte die nächste Abgabestelle ein oder vermerke, wenn deine Gemeinde Abgabeort ist)

Einige praktische Ideen für euch, eure Kleingruppe und den Freundeskreis:

- Ladet zum „do it yourself“-Nachmittag ein. Näht, strickt und häkelt gemeinsam Kleidung oder Kuscheltiere. Bastelt und verziert Schuhkartons.
- Organisiert mit eurer Kleingruppe oder der ganzen Gemeinde eine Packparty. Nutzt diese Gelegenheit, um auch Nachbarn und Gäste einzuladen: packparty.de
- Bewerbt die Aktion. Legt Infolyer aus und hängt unser Poster an öffentlichen Orten auf, z.B. im Wartezimmer von Ärzten, beim Friseur, in der Uni oder im Firmenfoyer.

UNSER IDEENHEFT FÜR KIRCHENGEMEINDEN

hat jede Menge Tipps und Inspirationen, wie ihr mit eurer Gemeinde für „Weihnachten im Schuhkarton“ aktiv werden könnt. Kostenlos zu bestellen:

die-samariter.org/bestellshop